



## Sortie du 1<sup>er</sup> octobre 2016 en forêt de Rougeau

Belle participation pour cette sortie ce samedi en forêt de Rougeau sous un beau temps avec 37

personnes venues pour se lancer à l'assaut du monde fongique. De son côté, Denis notre président, qui n'était pas « de service » ce jour-là, recevait un groupe de l'association « Les Amis de la Forêt de Fontainebleau » pour une sortie pédagogique.



Bien que les champignons aient du mal à se montrer sans doute à cause d'une météo peu propice à une bonne pousse, nous avons pu néanmoins identifier 72 espèces au cours de notre prospection.



Pour les mycophiles, nous avons pu noter, entre autres, la Pholiote gommeuse (*Pholiota gummosa*), l' Agaric solitaire (*Agaricus semotus*) et le bolet le plus récemment décrit: le *Xerocomus chrysonemus*, mais pas de Bolet satan (*Boletus satanas*), très souvent observé dans cette forêt calcaire. Les mycophages, eux, sont restés sur leur faim, avec seulement 2 belles Coulemelles (*Macrolepiota procera*), quelques Meuniers (*Clitopilus prunulus* ou *cystidiatus*) et une petite dizaine de Cèpes

(*Boletus edulis*, ou *B. aereus*, ...) trouvés par un de nos adhérents chanceux.

Au retour, les deux groupes se sont rassemblés autour de la table de présentation des espèces, où il était parfois difficile de s'approcher vu le nombre et l'engouement des participants.

Lien d'accès à la liste des espèces trouvées :

<http://champignons77.org/rougeau-2016.pdf>

*Bruno Degouille*